



NEWS 高校生のまちづくり、キックオフ!

「武雄市高校生のまちづくり参画事業」がはじまり、担当者から各テーマの現状や課題を学びました。

この事業は、高校生の視点でまちづくりを行う事業として、武雄高校と市が連携して行うものです。

テーマは「選挙」「映画祭」「情報発信」「観光・インバウンド」「移住・定住」「多文化共生」「環境」「若者の意見」「市の戦略周知」「ヤングケアラー」「こども図書館」「公民館(武雄・朝日・武内・東川登)」の15種類。

担当者は、市職員や地域おこし協力隊、武雄市図書館の司書など様々で、生徒の皆さんは熱心に聞き入り、メモをとっていました。

現状や課題をもとに、これから自分たちに何ができるのかを検討し活動していきます。

武雄高校の皆さんのこれからの活動に乞うご期待です。



NEWS 株式会社 山崎建設様がユースエール企業に認定されました

株式会社 山崎建設様が県内で56社目となるユースエール企業に認定されました。

株式会社 山崎建設様は公共工事を中心とした土木、建築、とび・土工、舗装工事等を行っている会社で、前事業年度における従業員(正社員)の有給休暇年平均取得日数が13.4日等各基準を満たしたため認定されました。

ユースエール認定制度とは、若者の採用、育成に積極的で、若者の雇用管理の状況などが一定以上の基準を満たした優良な中小企業を、若者雇用促進法に基づき厚生労働大臣が認定する制度です。

ユースエール認定企業になると、認定マークの表記や求職者などに重点的にPRできるなど、企業のイメージアップや優秀な人材の確保などが期待されます。



NEWS 第151回席書会が開催されました

6月9日(月)、朝日小学校で第151回目となる席書会が開催されました。

普段は子どもたちの元気な声が響き渡る朝日小学校。当日は静まり返り、ピンと張り詰めた緊張感ある雰囲気になっていました。

今年度のテーマは「宝」。子どもたちはそれぞれのペースで「こし」「いのち」「つなぐ手」「明るい心」「朝日の音」「友愛の情」といった課題を一筆入魂、書き上げました。

また席書会の後、これまで27年間にわたって審査員を担当された山口 耕雲先生へ、子どもたちから感謝状が贈られました。



NEWS 大盛況の保養村ほたる祭り

5月25日(日)、武雄温泉保養村で保養村ほたる祭りが開催されました。

キッチンカーや出店が集い、訪れた方々はグルメやスイーツを楽しみました。また、特設ステージではダンスや演奏が披露された他、消防士体験やすごろく、ビンゴ大会が行われ、福岡県から訪れた親子は「太鼓の演奏が良かった。この後は温泉でゆっくりします」と話していました。

初開催の武雄市長杯第1回モルック大会には県内外から21チーム84人が集まり、大盛り上がり。優勝は「Two Fifty(佐賀大学)」、準優勝は「ヘラクレス長崎(諫早市)」でした。

また、夜は静かにほたるを鑑賞する方の姿もありました。